

SURE-Newsletter 01/2024



Start | Kontakt

18.01.2024



Neue Anforderungen im SURE-EU-System

Mit Inkrafttreten der Durchführungsverordnung (EU) 2022/996 am 30. Dezember 2023 wurden die Anforderungen des SURE-EU-Systems überarbeitet und von der EU-Kommission bestätigt. Dadurch ergeben sich sowohl für die Systemteilnehmer als auch Zertifizierungsstellen Änderungen.

Zur besseren Orientierung, finden Sie die wichtigsten Änderungen in einer [Übersicht](#) zusammengefasst und auf unserer Website veröffentlicht

[weiterlesen](#)

New requirements in the SURE-EU system

With the entry into force of Implementing Regulation (EU) 2022/996 on December 30, 2023, the requirements of the SURE-EU system were revised and confirmed by the EU Commission. This will result in changes for both scheme participants and certification bodies.

For better orientation, you will find the most important changes summarized in an [overview](#) and published on our website.

[read more](#)

Informationen zur SURE Mengenmeldung für das Jahr 2023

Wirtschaftsbeteiligte, die einen Systemvertrag mit SURE geschlossen haben, sind verpflichtet, bis spätestens zum 31. März eines Jahres die Biomasse mengen zu berichten, die sie im Vorjahr als nachhaltige Biomasse verwendet oder abgegeben erfolgt über *das Benutzerprofil* der *haben.*
Die Berichterstattung der SURE-Datenbank, *sobald die hierfür*
Systemteilnehmenden in
eingeschaltete Plattform von SURE freigeschaltet wurde.

[*weiter/esen*](#)

Information on SURE quantity reporting for 2023

Economic operators who have concluded a scheme contract with SURE are obliged to report the quantities of biomass that they used or delivered as sustainable biomass in the previous year by 31 March of the current year at the latest.

Reporting takes place via the user profile of the scheme participants in the SURE database as soon as the platform set up for this purpose has been activated by SURE.

[*read more*](#)